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Las amenazas y el hostigamiento han sido constantes, acusa la diputada Tinoco 

Denuncia penalmente Miriam Tinoco a directivo de un medio de comunicación 
Denuncia Miriam Tinoco a directivo de medio de comunicación por amenazas 
Miriam Tinoco Soto demanda a comunicador ante la FGE por amenazas y 

hostigamiento  
Por amenazas denuncia Miriam Tinoco a José Maldonado, director de 90 Grados  
Investigan a José Maldonado por presuntas amenazas contra diputada 

Enloquece director de medio de comunicación y amenaza a Diputada y periodista 
Primera Plana, A Tiempo, MiMorelia, UrbisTV, Michoacán 3.0, Quadratín, AlTorre 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/647525  

https://www.tiempodemichoacan.com/denuncia-penalmente-miriam-tinoco-a-directivo-de-un-
medio-de-comunicacion/  
https://www.mimorelia.com/denuncia-miriam-tinoco-a-directivo-de-medio-de-comunicacion-por-

amenazas/.  
http://www.urbistv.com.mx/politica/miriam-tinoco-soto-demanda-a-comunicador-ante-la-fge-por-
amenazas-y-hostigamiento.html  

http://michoacantrespuntocero.com/amenazas-denuncia-miriam-tinoco-jose-maldonado-director-
90-grados/  
https://www.quadratin.com.mx/principal/investigan-a-jose-maldonado-por-presuntas-amenazas-

contra-diputada/  
https://www.altorre.com/post/enloquece-director-de-medio-de-comunicaci%C3%B3n-y-amenaza-
a-diputada-y-periodista  

La diputada presidenta del Comité de Comunicación Social del Congreso del Estado de Michoacán, 
Miriam Tinoco Soto confirmó haber presentado una denuncia por amenazas contra José 
Maldonado Sotelo, director de la Agencia Noventa Grados; lamentó que el periodista aproveche su 

investidura para amedrentarla y hostigarla. Tinoco Soto refirió que “no es la primera vez” que 
Maldonado Sotelo la acosa, derivado de que él no está conforme con el convenio de publicidad 

otorgado para el 2019. De acuerdo a la denuncia presentada ante la Fiscalía General del Estado de 
Michoacán, el directivo amenazó a la diputada al decirle que “ahora sí me vas a conocer”, esto tras 
una inconformidad de su parte respecto a la asignación de los convenios de publicidad por parte 

del Comité de Comunicación Social del Congreso de Michoacán. 
 

20 mil millones de pesos, botin de la ASM.  

Con Lupa 

https://conlupa.com.mx/especiales/bajo-la-lupa/20-mil-millones-de-pesos-botin-de-la-asm-modus-

operandi-de-los-auditores-diputados-y-funcionarios-gestores-lista-de-funcionarios-por-su-actuar-
irregular-vida-de-reyes-y-pri/  
Como es público y notorio, la disputa por las “posiciones” dentro de la auditoría superior de 

Michoacán, es cruenta, pues son de las posiciones que no representan riesgos y son mucho muy 
productivas -económicamente hablando- pues proporcionan rendimientos a los realizan 
físicamente las auditorías, a los que ordenan las auditorías y a los que gestionan impunidad, los 

que pueden ser, desde diputados de la legislatura vigente, particularmente los que integran la 
comisión inspectora, hasta funcionarios de los gobiernos federal y estatal. Existe toda una red de 
complicidades, en la que todos los que intervienen en ella, son activos o pasivos en la ejecución de 

conductas que pueden ser consideradas como delitos, entre ellas, la usurpación de funciones, pues 
hay funcionarios que se firman como profesionistas sin serlo, cometiendo una serie de delitos, que 
van desde la usurpación de profesión hasta la firma de dictámenes que, de ser impugnados, sin 

problema alguno, pierden su valor legal. 
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En Michoacán se registran dos desaparecidos diarios y se han incrementado los 
homicidios 
En Michoacán Han Desaparecido 400 Personas En 3 Meses 

Desaparición de personas, tema de alta prioridad en Michoacán y el país 
Noventa Grados, Changoonga, UrbisTV 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/en-michoacan-se-registran-dos-desaparecidos-diarios-

y-se-han-incrementado-los-homicidios.htm  
https://www.changoonga.com/en-michoacan-han-desaparecido-400-personas-en-3-meses/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/desaparicion-de-personas-tema-de-alta-prioridad-en-

michoacan-y-el-pais.html  
Los logros que la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGEM) deberá cumplir en el plan 
estratégico de persecución de los delitos se revisarán en el próximo mes de agosto “hay varias 

cuestiones en trámite y en tema de delitos hay una situación que ha ido creciendo en los delitos 
de alto impacto en el tema del homicidio y que, prácticamente se multiplicó del 2015 a la fecha 
casi cien por ciento, de 777 homicidios que se tenían en 2015 a mil 579 que cerró el 2018”, 

lamentó Alfredo Ramírez Bedolla. Posterior al encuentro sostenido entre los integrantes de la 
comisión de seguridad pública y protección civil del congreso del estado con Adrián López Solís, 
titular de la FGEM, se informó lo anterior “en cifra menor tenemos los secuestros y la extorsión, 

otros delitos que dañan a la sociedad; el otro tema muy preocupante es el de los desaparecidos, 
es una situación que, si nos debe llamar a la pronta comisión de búsqueda, de la gestión de 
recursos federales”. 

 

Congreso del estado viola los derechos de las comunidades indígenas 

CBTelevisión 

https://cbtelevision.com.mx/congreso-del-estado-viola-los-derechos-de-las-comunidades-
indigenas/  

A través de un comunicado, el Consejo Supremo Indígena de Michoacán, consejo conformado por 
autoridades civiles, comunales y tradicionales de 60 comunidades originarias, denuncia que el 

Congreso del Estado de Michoacán no ha legislado en materia indígena durante las tres últimas 
legislaturas. De igual forma, demandan la legislación de las Elecciones por Usos y Costumbres de 
sus autoridades, el derecho al Presupuesto Directo, el reconocimiento de los Concejos de Gobierno 

Comunales y los Planes de Desarrollo Comunales, entre otros derechos. 
 
Riñas internas de Morena” motivo porque apedrearon camioneta de diputada 

Reprobable atentado contra vehículo de diputada Wilma Zavala: PAN 
Condena PAN atentado contra Wilma Zavala, “no debemos normalizar la violencia”  

IDIMedia, AlTorre, Michoacán 3.0 

https://www.idimedia.com/noticias/politica/rinas-internas-de-morena-motivo-porque-apedrearon-

camioneta-de-diputada/  
https://www.altorre.com/congreso  
http://michoacantrespuntocero.com/condena-pan-atentado-wilma-zavala-no-debemos-normalizar-

la-violencia/  
El Partido Acción Nacional (PAN) señaló como riñas internas dentro del partido Morena lo que 
derivó en el ataque con piedras a la camioneta de la diputada, Wilma Zavala Ramírez.  A través de 

un comunicado, el PAN condenó la agresión en contra de la diputada ex morenista mientras 
estaba en la sesión parlamentaria de este miércoles 6 de junio de 2019. El partido calificó como 

violencia política la forma en que apedrearon la camioneta debido al asegurar que la agredieron 
por tener una forma distinta de pensar con respecto a la dirigencia de Morena.  
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Me voy de la fracción del PT no del partido: Balta Gaona 
Posible separación de Baltazar Gaona de la bancada del PT; sigue en análisis  
Baltazar Gaona dejaría fracción del PT 

A Tiempo, UrbisTV, MetaPolítica 

https://www.tiempodemichoacan.com/me-voy-de-la-fraccion-del-pt-no-del-partido-balta-gaona/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/posible-separacion-de-baltazar-gaona-de-la-bancada-del-pt-

sigue-en-analisis.html  
El diputado local por el distrito 8 con cabecera en Tarímbaro Baltazar Gaona García, molesto por 
las simulaciones tanto de la bancada de Morena como del Partido del Trabajo en el Congreso de 

Michoacán, hace público de que en próximos días se separa de la fracción del PT. “Me deslindo de 
la fracción en el congreso para ser independiente, el PT y Morena me hicieron llegar al cargo pero 
no estamos haciendo las cosas bien” señaló el legislador. No solo se fue en contra de la debacle de 

la coalición dentro del congreso también expresó que “La coordinadora de nuestra bancada solo 
busca su beneficio, somos un equipo del mismo partido pero no le interesa”. Finalizó el diputado. 
 

Cristina Portillo Se Mantiene Como Vicecoordinadora De Morena: Yeyo 
Portillo permanece en vicecoordinación de bancada morenista: Pimentel Mendoza 
Cristina Portillo es la vicecoordinadora hasta que la CNHJ de Morena explique la 

suspensión de sus derechos partidarios: Yeyo Pimentel 
Changoonga; MiMorelia, UrbisTV 

https://www.changoonga.com/michoacan-cristina-portillo-se-mantiene-como-vicecoordinadora-de-
morena-yeyo/  

https://www.mimorelia.com/portillo-permanece-en-vicecoordinacion-de-bancada-morenista-
pimentel-mendoza/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/cristina-portillo-es-la-vicecoordinadora-hasta-que-la-cnhj-de-

morena-explique-la-suspendio-de-sus-derechos-partidarios-yeyo-pimentel.html  
Apenas ayer recibimos la notificación de la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena, 

cual especifica suspensión de sus derechos partidarios a la vicecoordinadora de la fracción 
parlamentaria de Morena, Cristina Portillo Ayala, dijo el dirigente del Movimiento de Regeneración 
Nacional en el Estado de Michoacán, Sergio Pimentel Mendoza. Ya le escribimos a la comisión que 

nos explique  qué significa la suspensión de sus derechos partidarios a Cristina Ayala, quien no 
está afiliada a Morena pero si tiene participación orgánica en él, señaló. Cristina Portillo Ayala no 
es militante de Morena pero tiene una participación orgánica en el partido y en la fracción y en el 

Congreso al representar a Morena y  por ello se mantiene como vicecoordinadora, aseguró el 
dirigente. 
 

Sin federalización de la nómina magisterial, no puede haber aumento a la FGE: 
Humberto González Villagómez  

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/sin-federalizacion-de-la-nomina-magisterial-no-puede-haber-

aumento-a-la-fge-humberto-gonzalez-villagomez.html  
La prioridad para Gobierno del Estado es que se concrete la federalización de la nómina, por lo 
que autorizar recursos extraordinarios para la Fiscalía General del Estado de Michoacán será 

complicado, precisó el presidente de la Comisión de Seguridad y Protección Civil del Congreso del 
Estado, Humberto González Villagómez luego de sostener una reunión con el fiscal general, Adrián 

López Solís. “Sí pensamos, uno de los problemas que aqueja a la Fiscalía y a todas las secretarías, 
es el recurso, pero mientras no se saque la prioridad que es la nómina del magisterio, no se puede 
pensar en algún aumento”, dijo.  
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Suspenden reunión de Comisiones unidas por falta de quórum; pendiente el llamado a 
comparecer de edil de Morelia 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/suspenden-reunion-de-comisiones-unidas-por-falta-de-

quorum-pendiente-el-llamado-a-comparecer-de-edil-de-morelia.html  
Por falta de quórum, las Comisiones unidas de Hacienda y Deuda Pública y de Programación, 

Presupuesto y Cuenta Pública suspendieron la reunión que se tenía para este jueves y donde se 
iba a tocar el posible llamado a comparecer del presidente municipal de Morelia, Raúl Morón 
Orozco, en el tema de las luminarias. La cita era a las 12:00 horas, en un reconocido hotel ubicado 

en el Centro Histórico de la capital michoacana, a la cual solo acudieron cuatro diputados, Arturo 
Hernández Vázquez y Ernesto Núñez Aguilar de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública, además 
de Cristina Portillo Ayala y Baltazar Gaona García de la Comisión de Programación, Presupuesto y 

Cuenta Pública.  
 

Guardia Nacional en tres semanas: Humberto González Villagómez 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/guardia-nacional-en-tres-semanas-humberto-gonzalez-

villagomez.html  
En tres semanas, la Guardia Nacional entrará en funciones en Michoacán, principalmente en el 
municipio de Zamora y varios focos rojos que se tienen en la entidad, como son Uruapan, Tierra 

Caliente y Morelia, informó el presidente de la Comisión de Seguridad y Protección Civil del 
Congreso del Estado, Humberto González Villagómez. Luego de la reunión que sostuvo con el fiscal 
general, Adrián López Solís, indicó que se informó que hay al menos 12 objetivos en Uruapan, 

mientras que en Morelia es difícil de deliberar y en Zamora se reservó el tema, pero aseguró que 
está por arrancar la Guardia Nacional.  
 

Presenta Adrián López balance general a 100 días en FGE 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/justicia/presenta-adrian-lopez-balance-general-a-100-dias-en-fge/  

Reforzar y recuperar la confianza y credibilidad de la ciudadanía en la justicia, a través de una 
institución fuerte y sólida, en la que se privilegie la eficiencia, transparencia y el combate a la 

impunidad, es el principal reto que ha trazado la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), 
aseguró Adrián López Solís, al cumplirse los primeros 100 días de haber asumido la 
responsabilidad de Fiscal General. De acuerdo a un comunicado de prensa, en reuniones 

sostenidas con integrantes del Consejo Consultivo de la Fiscalía General y con diputadas y 
diputados que forman parte de la Comisión de Seguridad y Protección Civil del Congreso del 
Estado, López Solís ofreció un balance de las acciones alcanzadas durante el citado periodo, en el 

que se han trazado líneas estratégicas que permitirán marcar la pauta de un servicio público que 
garantice, sin cortapisas, el derecho constitucional de acceso a la justicia. 
 

Tere Mora Entrega Gestión De 150 Árboles A Telesecundaria 476 

Panorama Michoacano 

https://panoramamichoacano.com/tere-mora-entrega-gestion-de-150-arboles-a-telesecundaria-
476/  
Zamora Mich.- En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente la diputada local María Teresa 

Mora Covarrubias llevó a la Telesecundaria 476 de la colonia Linda Vista, 150 arbolitos, para 
plantarlos en la misma institución a petición de alumnos y directivos. La diputada Tere Mora 
siempre preocupada por la educación integral acudió personalmente a la petición de ayuda con el 

motivo del contribuir al medio ambiente y para escuchar las necesidades de la escuela, además de 
establecer acciones concretas para el beneficio de la comunidad estudiantil que ahí recurre. 
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Ética política no existe en Michoacán: Foro de Análisis Político y Social 

CBTV 

https://cbtelevision.com.mx/etica-politica-no-existe-en-michoacan-foro-de-analisis-politico-y-social/  

El Foro de Análisis Político y Social, hizo un llamado a militantes y simpatizantes del Movimiento de 
Regeneración Nacional, para devolver la ética a la política en Michoacan, así como al resto del 
país.Además, el militante morenista, Rogelio Raya Morales, destacó la falta organización dentro de 

Morena, sin embargo mostró un voto de confianza en el dirigente estatal del partido, Sergio 
Pimentel, alias el “Yeyo”, en la transformación del partido, para impulsar una sociedad de trabajo y 

de igualdad, ya que la nueva sociedad no se construye con programas sociales. 
 
Recibe Congreso a padres de niños del Parlamento Infantil con dinero 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/recibe-congreso-a-padres-de-ninos-del-parlamento-

infantil-con-dinero/  
Estímulos entre 500 y mil 500 pesos, en efectivo, contra firma de un recibo en una hoja de papel 
bond sin sello alguno, fueron entregados a los padres de los 118 niños que se inscribieron al 

Primer Parlamento Infantil del Congreso del Estado. Algunos padres entregaban además los 
boletos del autobús a los empleados que atendían las mesas de registro de cada uno de los tres 
parlamentos que se organizarán ya que, bajo el argumento de la inclusión, se decidió cancelar la 

revisión de sus ensayos y pasar de uno a tres parlamentos. 
Exhorta Tere Mora a jóvenes michoacanos para que participen en el 7° Parlamento 
Juvenil 

Boletín 

Las puertas del Congreso del Estado siguen abiertas para todos los jóvenes michoacanos que 
deseen participar en el 7° Parlamento Juvenil, es un ejercicio que sin lugar a dudas contribuirá con 
ideas frescas al desarrollo de Michoacán, así lo aseguró la presidenta del Comité Organizador, 

Teresa Mora Covarrubias.La legisladora local reiteró que todos los michoacanos que tengan entre 
18 y 29 años pueden acudir a inscribirse y entregar sus documentos hasta el día 9 de julio, por lo 
que realizó un exhorto a los jóvenes michoacanos para que se adentren a los temas políticos y 

públicos de la entidad. 
 

Convoca Lucila Martínez a recuperar zonas verdes y proteger al medio ambiente 

Boletín 

En Michoacán se están realizando esfuerzos importantes para recuperar las zonas verdes, pero se 
requiere mayor participación de los ciudadanos, en las tareas que realizan los diversos niveles de 
gobierno en protección ambiental, subrayó la diputada Lucila Martínez Manríquez. En el marco de 

la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, la diputada local convocó a redoblar esfuerzos 
para que las estrategias y políticas públicas que se impulsan generen efectos positivos en nuestro 
entorno. 

 
Convoca Araceli Saucedo a los michoacanos a sumarse a las acciones en pro del medio 
ambiente 

Boletín 

En Michoacán y en el país, es urgente el esfuerzo colectivo en materia de protección ambiental, 
afirmó la diputada Araceli Saucedo Reyes quien consideró necesaria la participación de la 
sociedad, para consolidar acciones en defensa de los recursos naturales. La coordinadora del 

Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del 
Congreso del Estado, resaltó que en el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, se debe 
conmemorar con acciones en las que se priorice la protección al medio ambiente. 

 
 

 

https://cbtelevision.com.mx/etica-politica-no-existe-en-michoacan-foro-de-analisis-politico-y-social/
https://www.quadratin.com.mx/principal/recibe-congreso-a-padres-de-ninos-del-parlamento-infantil-con-dinero/
https://www.quadratin.com.mx/principal/recibe-congreso-a-padres-de-ninos-del-parlamento-infantil-con-dinero/
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Avala GP de Morena „acto de unidad‟ en defensa de la dignidad de México 

Boletín 

El Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso de Michoacán avaló el llamado que emitió el 
presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, en el sentido de convocar a un “acto de 
unidad en defensa de la dignidad de México y en favor de la amistad con el pueblo de Estados 

Unidos”. A nombre de las y los diputados que representan a Morena en el Congreso de Michoacán, 
el diputado Fermín Bernabé Bahena celebró el hecho de que el Ejecutivo federal busque establecer 

políticas internacionales que den certidumbre al flujo de exportaciones comerciales de México a 
otros países.  
 

Necesaria la “muerte civil” para servidores públicos corruptos: Javi Paredes 
Boletín 

Javier Paredes Andrade, coordinador de la Representación Parlamentaria en la 74 Legislatura, 
celebró que el Congreso Michoacano haya dado “ha lugar” la discusión para modificar la 
Constitución local y establecer medidas como la inhabilitación permanente o mejor conocida como 

“muerte civil” de los servidores públicos que incurran en actos de corrupción. El diputado único por 
Movimiento Ciudadano, señaló la necesidad de discutir la iniciativa con Proyecto de Decreto por el 
que se reforman los artículos 108, tercer párrafo; 109, segundo y tercer párrafo de la Constitución 

Política de Michoacán, entre otros de la Ley de Responsabilidades Administrativas.  
 
Acuerdan Fiscalía General de Michoacán y Congreso de Michoacán trabajar por paz de 

la entidad 
Boletín 

Como parte de la estrategia de coordinación entre las instancias de procuración de justicia y el 
Congreso de Michoacán, este día se reunió la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil y el 

titular de la Fiscalía General del Estado de Michoacán, Adrián López Solís. Durante la reunión se 
hizo un análisis integral de las condiciones que guarda la Fiscalía General del Estado de Michoacán, 
para así poder identificar que rubros será necesario fortalecer para garantizar la procuración de 

justicia en Michoacán.  
 

Imparten conferencia “Parlamento Abierto, Retos y Perspectivas en México” 
Boletín 

Un congreso democrático no solo debe representar la pluralidad y la diversidad política, sino que 
debe ser transparente en sus funciones, además debe ser un espacio público dispuesto al 
escrutinio y la participación de la sociedad, señaló el Doctor Luis Felipe Nava Gomar, al impartir su 

conferencia magistral “Parlamento Abierto, Retos y Perspectivas en México”. En el evento 
organizado por el Instituto de Investigaciones y Estudios Legislativos (IIEL), estuvieron presentes 
los diputados Fermín Bernabé, presidente de la Junta de Coordinación Política, Antonio Madriz, 

Teresa López, Zenaida Salvador, Cristina Portillo y Sandra Luz Valencia, así como José Becerril, 
director del IIE, Beatriz Barrientos, Secretaria de Servicios Parlamentarios y Ramón Hernández, 
consejero presidente del Instituto Electoral de Michoacán. 

 
Araceli Saucedo entrega apoyos a mujeres del Distrito de Pátzcuaro 

Boletín 

Con el objetivo de apoyar a las mujeres de su distrito, la coordinadora del Grupo Parlamentario del 
Partido de la Revolución Democrática (GPPRD), Araceli Saucedo Reyes hizo entrega de distintos 

apoyos para que ellas puedan poner en marcha un negocio y cristalizar proyectos que les generen 
crecimiento profesional y mayores ingresos. En ese sentido en las casas de Gestión y Enlace 
Legislativo de la legisladora por el Distrito de Pátzcuaro se está apoyando a las mujeres en la 

elaboración de los proyectos productivos y en las gestiones para que puedan acceder a los 
distintos programas que impulsan las autoridades de los diversos niveles de gobierno. 
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Se pronuncian diputados del GPPRD por la donación de órganos y cultura de dar vida 

Boletín 

La falta de donación de órganos, en nuestro país, prevalece en la mayoría de los casos por la falta 
de información o mitos, ante lo que es necesario fomentar la cultura de dar vida entre la población 
y desde la infancia, consideraron los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del PRD en la 

LXXIV Legislatura local. Conscientes de las necesidades que conllevan a las personas que 
requieren ser trasplantados de un órgano, y para facilitar el acceso a una atención médica de 

calidad, los diputados se manifestaron a favor de fomentar la cultura de donación de órganos. 
 
Va Morena por modelo de Parlamento Abierto en Michoacán 

Boletín 

A promover un modelo de Parlamento Abierto a la ciudadanía, en el que las y los michoacanos se 

conviertan en el centro de la toma de decisiones legislativas en Michoacán, convocó el Grupo 
Parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. En el marco de la 
realización del foro “Parlamento Abierto, Retos y Perspectivas en México”, en el que se contó con 

la presencia del director General de Enlace con los poderes Legislativo y Judicial del Instituto 
Nacional de Transparencia, Luis Felipe Nava Gomar, la bancada de Morena en el Congreso de 
Michoacán resaltó la importancia de potenciar la ciudadanización del Poder Legislativo en la toma 

de decisiones que de ahí emanen. 
 
Las personas con discapacidad merecen igualdad de oportunidades: Oscar Escobar 

Boletín 

Con la finalidad de aportar a la igualdad de oportunidades para las personas que padecen alguna 

discapacidad, el diputado por el distrito 19 con cabecera en Tacámbaro, Oscar Escobar Ledesma, 
entregó sillas de ruedas, bastones y andaderas en Villa Madero. "Con acciones positivas 
avanzamos hacia una sociedad equitativa hoy entregamos 100 sillas de ruedas, 25 bastones y 20 

andaderas a personas que viven con alguna discapacidad para que con estas herramientas puedan 
desarrollar sus actividades diarias de manera más fácil", afirmó. 
 

Por un Congreso cercano a la niñez michoacana, diputados locales inauguran Primer 
Parlamento Infantil 

Boletín 

Con gran entusiasmo y como muestra del interés de esta 74 Legislatura por trabajar de puertas 
abiertas a la ciudadanía y dar a conocer el trabajo que realiza el Poder Legislativo, los diputados 
Yarabí Ávila González, Brenda Fraga Gutiérrez, Lucila Martínez Manríquez, Cuquita Cabrera 

Hermosillo, Wilma Zavala Ramírez, Zenaida Salvador Brígido, Araceli Saucedo Reyes y Osiel 
Equihua Equihua, integrantes del Comité Organizador, dieron la bienvenida a los 118 participantes 
del Primer Parlamento Infantil del Estado de Michoacán. Acompañados también por los integrantes 

de la Junta de Coordinación Política, diputado Fermín Bernabé Bahena, Javier Estrada Cárdenas y 
Eduardo Orihuela Estefan, los parlamentarios infantiles recibieron unas palabras de bienvenida por 
parte del Presidente de la Mesa Directiva del Congreso, Antonio Salas Valencia, quien destacó que 

las leyes que se elaboran en este Poder, son dedicadas para todos los michoacanos y tienen como 
fin primordial, generar condiciones de bienestar e igualdad en nuestra sociedad. 
 

Todo listo para el Primer Parlamento Infantil: Lucila Martínez 
Boletín 

La integrante del Comité Organizador del Primer Parlamento Infantil 2019, la diputada Lucila 
Martínez Manríquez informó que se encuentra todo listo para que se realice el Primer Parlamento 
Infantil y en su caso con el apoyo de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, del 

legislador Humberto González Villagómez y del líder transportista Fernando Orozco se trasladaron 
a los pequeños del municipio de Huandacareo y la región, a Morelia este día. Destacó que este día 

inicia el registro de menores al Primer Parlamento, quienes también se reunirán esta tarde con el 
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Ejecutivo Estatal, quienes se encuentran emocionados de participar en este ejercicio. 

 
Nota Política 

 
Toman Protesta Nuevos Integrantes De Los Comités Locales del Partido Verde 
Ecologista 

MiZitácuaro 

https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/toman-protesta-nuevos-integrantes-de-los-

comites-locales-del-partido-verde-ecologista/128364/  
Zitácuaro, Michoacán. – Con el objetivo de que el Partido Verde crezca en este municipio, Ernesto 
Núñez Aguilar Diputado Local y Dirigente Estatal del Partido Verde Ecologista De Michoacán, tomó 

protesta y entregó comisiones a los nuevos integrantes de los comités locales de los municipios de 
Zitácuaro, Jungapeo, así como de Ocampo. En entrevista con el diputado, expresó que el motivo 

de su visita al municipio de Zitácuaro fue para tomar protesta al nuevo comité, esto con el objetivo 
de que el Partido Verde crezca en este municipio, ya que en el proceso anterior se la jugaron 
solos, los cuales les fue bien, aunque no se ganó la elección. 

 

Con acciones, PVEM conmemora día mundial del medio ambiente 

Revista Ultra 

https://revistaultrapolitica.com/con-acciones-pvem-conmemora-dia-mundial-del-medio-ambiente/  

Con gran éxito y participación de todos los sectores sociales, concluyeron las actividades que el 
Partido Verde Ecologista de México, en Michoacán, realizó en el marco del Día Mundial del Medio 

Ambiente, una de ellas enfocada a la recolección de aparatos electrónicos y eléctricos altamente 
contaminantes, y una más de concientización y reforestación. A través de la Campaña de 
Recolección de RAEE UNLA 2019, que se realizó desde el pasado lunes 03 hasta este miércoles 05 

de junio, en conjunto con la compañía de Tratamiento y Recolección de Electrónicos (TRX) y el 
Partido Verde, se logró reunir una tonelada de aparatos eléctricos que, por sus componentes, 
resultan contaminantes y dañinos para el medio ambiente. 

 

Coordenadas Políticas 6/6/19 

Revista Ultra 

https://revistaultrapolitica.com/coordenadas-politicas-6-6-19/  

La que anda muy activa y con la espada desenvainada es la Comisión Nacional de Honor y Justicia 
de Morena y luego de que suspendió los derechos partidarios a las diputadas Cristina Portillo y 

Wilma Zavala, ahora tiene en capilla al arribista ex priísta y ex perredista diputado Fermín Bernabé 
Bahena y en los próximos días será sancionado por  “sexismo político”. A pesar de que es un 

secreto a voces que la Comisión Nacional de Honor y Justicia ha iniciado un procedimiento en 
contra de Fermín  Bernabé y otros cuatro diputados “por violencia hacia la mujer”, este no ha 
tenido el valor civil de aceptar que este órgano del partido analiza su proceder para aplicarle un 

castigo. 
 

Morena Inaugura Consultorio Médico Para Atención Ciudadana 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/morelia-morena-inaugura-consultorio-medico-para-atencion-

ciudadana/  
Morena inaugura consultorio médico para atender a los morelianos, en la calle Guerrero 477, en la 
colonia Centro de la capital michoacana. El dirigente del partido de Movimiento de Regeneración 

Nacional (Morena), Sergio Pimentel Mendoza expresó “este consultorio es para la ciudadanía y no 
tendrá costo de atención”. Habrá desde atención general, nutrición y psicológica, también cada 15 
días especialidades de gastroenterología y otorrinolaringología, por lo que podrán hacer citas en el 

lugar. 

https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/toman-protesta-nuevos-integrantes-de-los-comites-locales-del-partido-verde-ecologista/128364/
https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/toman-protesta-nuevos-integrantes-de-los-comites-locales-del-partido-verde-ecologista/128364/
https://revistaultrapolitica.com/con-acciones-pvem-conmemora-dia-mundial-del-medio-ambiente/
https://revistaultrapolitica.com/coordenadas-politicas-6-6-19/
https://www.changoonga.com/morelia-morena-inaugura-consultorio-medico-para-atencion-ciudadana/
https://www.changoonga.com/morelia-morena-inaugura-consultorio-medico-para-atencion-ciudadana/
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Notas Gobierno 

 
Gobernador se compromete a mejorar derechos de los niños 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/gobernador-se-compromete-a-mejorar-derechos-de-los-ninos/  

Tras reconocer una falta de planeación en los accesos en edificios públicos, así como la movilidad 
en las vialidades para los niños y las personas con alguna discapacidad, el gobernador de 
Michoacán, Silvano Aureoles Conejo destacó que se trabaja en el Legislativo para que existan leyes 

que protejan los derechos de los ciudadanos. Durante la bienvenida para los poco más de cien 
integrantes del Parlamento Infantil que se llevó a cabo en Casa de Gobierno, el mandatario estatal 

respondió algunas preguntas realizadad por los menores, relacionadas con el bullying, la falta de 
protección de los derechos de los niños, y del medio ambiente. En éste último, el perredista fue 
enfático en que se debe cuidar el entorno desde no contaminar los lagos, ríos hasta evitar tirar la 

basura en las calles. 
 
“Silvano apuesta por regularizar huertas de aguacate que están en predios forestales 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/06/silvano-apuesta-por-regularizar-huertas-de-aguacate-que-

estan-en-predios-forestales/  
El Gobernador del Estado, Silvano Aureoles Conejo, refrendó este jueves el llamado a redoblar 

esfuerzos para la regularización de las huertas de aguacate establecidas en predios forestales y 
fomentar una producción sustentable y sostenible, con miras a su aceptación en los mercados 
internacionales. Durante la celebración de la 20 sesión de la Mesa de Seguridad Ambiental, el 

mandatario estatal expresó que es necesario, en conjunción con la Federación, a través de la 
Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), convocar a los aguacateros en la 
entidad para regularizar los cultivos desarrollados en los últimos 20 años, en los cuales no se 

emitieron permisos para el cambio de uso de suelo boscoso. 
 
Jurídico Asume Función De Contraloría Municipal 

Radio LZC 

http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/locales/item/3201-juridico-asume-funcion-de-
contraloria-municipal.html  
En cumplimiento al acuerdo del órgano de gobierno local, el jefe del departamento Jurídico, 

Francisco Alberto Rangel Salgado, asumió temporalmente la función de contralor en tanto se 
nombra sustituto en la función. Una vez recibida la instrucción, Rangel Salgado procedió a tomar 
las riendas de la Contraloría para lo cual, cambió la chapa de la oficina que ocupó Alejandro 

Sánchez García, como contralor municipal a partir del 18 de septiembre del 2018 hasta ayer, que 
le fue retirada la confianza por voto mayoritario del cabildo. 

 

Notas Seguridad 

 
Requiere Fiscalía General del Estado 198 millones de pesos adicionales para homologar 

salarios de trabajadores 
Fiscalía requiere 350 mdp adicionales: Adrián López  

Noventa Grados, MetaPolítica 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/requiere-fiscalia-general-del-estado-198-millones-de-

pesos-adicionales-para-homologar-salarios-de-trabajadores.htm  
https://metapolitica.mx/2019/06/06/fiscalia-requiere-350-mdp-adicionales-adrian-lopez/  
A cien días de haber arribado a la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGEM), Adrián López 

Solís se reunió con los integrantes de la comisión de seguridad pública y protección civil a quienes 
les presentó un balance de la situación orgánica, funcional y administrativo de esta dependencia y 
de la función sustantiva: investigación y persecución de los delitos; a fin de establecer los retos y 

https://www.mimorelia.com/gobernador-se-compromete-a-mejorar-derechos-de-los-ninos/
https://metapolitica.mx/2019/06/06/silvano-apuesta-por-regularizar-huertas-de-aguacate-que-estan-en-predios-forestales/
https://metapolitica.mx/2019/06/06/silvano-apuesta-por-regularizar-huertas-de-aguacate-que-estan-en-predios-forestales/
http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/locales/item/3201-juridico-asume-funcion-de-contraloria-municipal.html
http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/locales/item/3201-juridico-asume-funcion-de-contraloria-municipal.html
http://www.noventagrados.com.mx/politica/requiere-fiscalia-general-del-estado-198-millones-de-pesos-adicionales-para-homologar-salarios-de-trabajadores.htm
http://www.noventagrados.com.mx/politica/requiere-fiscalia-general-del-estado-198-millones-de-pesos-adicionales-para-homologar-salarios-de-trabajadores.htm
https://metapolitica.mx/2019/06/06/fiscalia-requiere-350-mdp-adicionales-adrian-lopez/
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desafíos que se deben tener presentes y compartirlos con los diputados. En entrevista, el diputado 
local con licencia, reveló que a su llegada se encontró con dos categorías de servidores públicos 
“unos que corresponden al viejo sistema penal y otros al nuevo sistema, éstos últimos por 

exigencia de los estándares de requerimiento y capacidad, tienen mejores ingresos que del 
anterior sistema”. 

 


